



Pour adopter un chiot

Bonjour,

Je n'ai pas pour habitude de quémander de l'argent ou autre mais là je n'arrive plus à vivre seul .

Il y a environ une semaine j'ai perdu mon chat à l'âge de 14 ans et je peux vous dire que c'est une douleur horrible.

Il est parti en à peine 10 jours.

Les frais de vétérinaire sont excessivement cher donc je ne peux adopter un autre animal pour le moment.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire ma description

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JYAlOAHh>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Julie Languedoc